



La mujer de Germán Sánchez Ruipérez, Ofelia Grande Rodríguez. /FOTOS: BARROSO



Mujer, amiga, hija y nietas de Stephen Whitaker en el Paraninfo de la Universidad.

ACTO DE INVESTIDURA ■ HONORIS CAUSA

Ciencias y letras, unidas en un mismo libro

Familiares, amigos y compañeros de los homenajeados llenaron ayer el Paraninfo donde también se vieron autoridades políticas y sociales

MARTA GONZALO

DOS corazones, dos historias y un mismo reconocimiento: doctores honoris causa de la Universidad de Salamanca.



Germán Sánchez Ruipérez, hijo de librero y maestra, y **Stephen Whitaker**, hijo de herrero, fueron los principales protagonistas del acto que tuvo lugar ayer en el Paraninfo que se llenó de familiares, amigos, compañeros y autoridades políticas y sociales que quisieron formar parte de un acto tan emotivo. Empresario e ingeniero químico agradecieron a todos los asistentes este nombramiento, pero sobre todo quisieron enfatizar la importante figura de sus dos esposas: **Ofelia Grande**, en el caso del peñarandino, "la persona más importante de su vida" y **Suzanne Whitaker** "Sue" para el californiano.

Sin embargo no fueron los únicos "Sánchez Ruipérez-Whitaker" presentes ayer. **Rosa, Celia, Matilde, Laina, María Luisa, Blanca** y **José María**, hermanos y primos del fundador de la editorial "Anaya" siguieron en las primeras filas las palabras de un salmantino, amigo de un aragonés que con 26 años llegara a esta tierra "con cultura amplísima y elegantes mane-

ras": **Fernando Lázaro Carreter**. Tratando de entender el *spanglish* de su marido, padre y abuelo estaban **Suzanne, Lynn, Molly** y **Sarah Hurd**, mujer, hija y nietas de una persona que una vez creyó en un cuento de hadas y que se cuestionó: "¿Qué es el trabajo perdido?"

Representantes de la cultura y literatura salmantinas asistieron a esta investidura, como **Antonio Colinas, Gonzalo Santonja, Luciano González Egido** o **José Antonio Sayagués**. También la clase política quiso participar en este acto solemne presidido por el Rector de la Universidad de Salamanca **Daniel Hernández Ruipérez** que compartió "escaño" con **Marceliano Arranz**, Rector de la Universidad Pontificia. **Alfonso Fernández Mañueco, Álvarez Guisasaola, Juan José Mateos, Isabel Jiménez, Jesús Málaga, Agustín Sánchez de Vega, José Muñoz, Emilio Melero, Fernando Pablos, Bienvenido Mena** o **César Antonio Molina** fueron algunos de los presentes.

Germán Sánchez Ruipérez, hijo de librero y maestra, y **Stephen Whitaker**, hijo de herrero, fueron los protagonistas de este acto de investidura como nuevos doctores

César Antonio Molina fueron algunos de los presentes.

La madrina de Germán Sánchez Ruipérez durante la ceremonia, **María José Rodríguez**, destacó de su "ahijado universitario" sus valores personales, su visión de futuro o su compromiso educativo. **Miguel Ángel Galán** fue el padrino de Stephen Whitaker, de este "profesor de Ingeniería Química, tú!", autor de cinco libros de texto, profesor y "gran compañero".

Las chirimías sonaban y el acto iba llegando a su fin ante las miradas de representantes académicos, militares y sociales como **Esperanza Herrera, Carmen María del Hoyo, Salvador Sánchez-Terán, Ana Cuevas, Víctor García de la Concha, José María Díez, José Luis Serrano, Juan Luis Pérez, Luis Enrique Clemente, José Ramón González Clavijo, Augusto Pimenta, Pedro Díaz Mesonero, Isabel Martín, Fernando Población, Alberto Estrella** o **Jesús Juanes**.

Ciencias y letras, dos ramas que siempre parecen tomar caminos diferentes, tuvieron la pasada jornada un "ingrediente" común: los libros, "la debilidad" de Ruipérez y los "testigos" del trabajo de Whitaker. Pero además ayer compartieron una misma página para sellar en ella los nombres de dos nuevos doctores honoris causa de la Universidad de Salamanca.



El Paraninfo se llenó para ver el acto de investidura de los nuevos doctores.



Los doctores, camino al Paraninfo para asistir al acto de investidura.

Luis González, Isario Hernández, Carlos Paranés, Antonio Roche, Pilar Basabe o **César Antonio Molina** tuvieron tiempo durante dos horas que duró el acto de "aprender" sobre operaciones unitarias, "dicloro-difenil-tricloroetano", mecánica de fluidos, letras, bibliotecas o editoriales. Una ceremonia didáctica para la que el Rector **Hernández Ruipérez** quiso buscar el concepto de la palabra

"honor" en el diccionario de la Real Academia y encontrar como significado "Gloria o buena reputación que sigue a la virtud, al mérito o a las acciones heroicas, la cual trasciende a las familias, personas y acciones mismas de quien se la granjea".

Lo cierto es que buscar Germán Sánchez Ruipérez y Stephen Whitaker hubiera resultado mucho más sencillo.